



Communiqué de presse

Vendredi 6 septembre 2019

## La Parisienne 2019, plus que jamais la course de toutes les parisiennes

Ce dimanche 8 **septembre, la plus grande course à pied d'Europe** 100% féminine revient pour la 23ème édition sur le thème du Far West! Près de **200 femmes des quartiers populaires qui n'avaient jamais couru participeront à l'épreuve.**

Près de 25.000 femmes sont attendues ce dimanche 8 septembre pour courir au sein d'un parcours exceptionnel en plein cœur de la capitale, sur le thème du Far West !

Anne Hidalgo, Maire de Paris, et Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris chargé du sport, du tourisme, des Jeux Olympiques et Paralympiques, participeront au lancement de cette course de 7 km en plein cœur de Paris, départ Pont de Léna, Champ de Mars, bords de Seine, Tour Eiffel, place de la Concorde...

Pour la 4<sup>ème</sup> année, La Parisienne s'est associée à la Ville de Paris pour permettre à près de 200 femmes des quartiers populaires éloignées du sport et de la course à pied, de pouvoir s'entraîner et participer pour la première fois à cette course. Pour cette édition, 10 structures participent à ce dispositif. Un « cahier de vacances » a également été mis en place, afin que les femmes puissent continuer leur entraînement de manière autonome pendant les vacances scolaires et durablement ensuite.

Cette année, en marge de la course du dimanche, La Parisienne organise également un cours géant de yoga mixte, dans la matinée du samedi 7 septembre, sur les pelouses du Champ de Mars ! 2000 personnes, femmes et hommes, sont attendues.

Contact presse : Perrine Boiton - 01 42 76 49 61 – [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)